

Quand la lutte pour protéger l'eau des Grands Lacs devient un combat contre Enbridge

Dossier de la rédaction de H2o
September 2024

C'est l'histoire d'un peuple qui a l'habitude des combats à la David contre Goliath. Après avoir réussi à faire annuler un projet de mine sur leur territoire, les Chippewas de Bad River s'attaquent au géant canadien des énergies fossiles : Enbridge.

Tout a commencé en octobre 2018 lors de l'écrasement d'un hélicoptère dans une zone reculée du territoire des Chippewas de la communauté de Bad River, tout au nord du Wisconsin, au bord du lac Supérieur. Cet accident a mis en évidence l'impensable au moment où¹ des équipes étaient envoyées sur place : un oléoduc qui traverse leur territoire est fonctionnel et à découvert. La même année, comme deux ans auparavant, la communauté avait aussi subi des inondations sans précédent qui avaient eu des conséquences sur l'oléoduc.

Le reportage de Delphine Jung -À Radio-Canada

À

À